

日本人ピアニスト・石井琢磨氏とダノール・キンテロス氏による ピアノ・リサイタル

令和6年（2024年）12月9日

12月3日（火）、伊藤大使公邸において日本人ピアニストの石井琢磨さんとチリ人ピアニスト、ダノール・キンテロスさんによるピアノ・リサイタルを開催しました。



（左から）ダノール・キンテロスさん、伊藤大使、石井琢磨さん

お二人はドイツでの国際ピアノ・コンクール等に参加した際に知り合って以来、音楽を通じた友情と交流を深めてきており、今回、ダノールさんのイニシアティブにより石井琢磨さんのチリ初訪問が実現しました。



伊藤大使のあいさつ



石井さんはチリ初訪問

演奏プログラムには、チリ、日本、そして世界の作曲家による名作が含まれ、二人の才能あふれる演奏によって多くの人を楽しませていただきました。

特に、各ソロ演奏の後には二名による連弾が披露され、来場者から熱狂的な喝采が送られました。石井さんとダノールさんの息の合った連弾は、まさに日本とチリの友情の絆と両国間の豊かな文化・音楽交流の象徴と言えます。



石井琢磨さん



ダノールさんの演奏



息の合った連弾
とても盛り上がりました



リサイタル当日は偶然にも
ダノールさんのお誕生日でした

今回のチリ訪問では、サンティアゴ市（プロビデンシア区オリエンテ劇場）、バルパライソ市（フェデリコ・サンタ・マリア大学アウラ・マグナ劇場）、ラパ・ヌイで公演が行われます。

- ❖ 石井琢磨さん：<https://takumaishii.com/>
TAKU-音 TV たくおん <https://www.youtube.com/@TakuonTV>
https://www.instagram.com/takuma_ishii/
- ❖ ダノール・キンテロスさん：<https://danorquinteros.cl/>